

Les grands défis à relever par le sport cubain dans la seconde moitié de l'année



Photo: Radio Rebelde

La Havane, 4 juillet, (RHC)- Une délégation de jeunes athlètes vient de remporter les premiers Jeux des Caraïbes, organisés en Guadeloupe. Le championnat national de baseball, notre passe-temps national, vient de conclure. D'importantes compétitions restent quand-même au calendrier pour la seconde moitié

de l'année.

Ariel Sainz, vice-président de l'INDER, l'Institut cubain des sports, a évoqué, dans des déclarations à la station Radio Rebelde, les engagements pris par le sport cubain pour le reste de l'année 2022.

"Nous avons encore quelques événements multidisciplinaires comme les Jeux parapanaméricains de la jeunesse qui sont des qualifications pour les Jeux parapanaméricains de Santiago et les premiers Jeux de plage d'Amérique Centrale et des Caraïbes à Santa Marta, en Colombie où nous serons représentés dans trois sports, la natation en eau libre, la voile et le volley de plage".

L'une des nouveautés du sport cubain cette année a été l'insertion dans la boxe professionnelle. "Vu le succès que nous avons eu lors de la première présentation, cela nous permettra de continuer à participer à des posters professionnels. Nous devons dire que ce ne seront pas seulement les premières figures, mais aussi les secondes et les troisièmes qui auront leur chance" a-t-il avancé.

Le vice-président de l'INDER a déclaré que malgré la situation économique complexe du pays, nos athlètes ont continué à participer aux compétitions internationales.

"Nous avons cherché des alternatives pour être présents dans ces événements. Nous avons récemment eu la qualification de deux athlètes au tremplin de la gymnastique artistique, nous avons également eu de bonnes performances des plongeurs et de la natation artistique aux Championnats du monde. Cela montre que le mouvement sportif est toujours en activité et cherche des moyens d'aller de l'avant", a souligné le vice-président de l'Institut cubain des sports.

Source: Radio Rebelde

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/292548-les-grands-defis-a-relever-par-le-sport-cubain-dans-la-seconde-moitie-de-lannee>



Radio Habana Cuba